DE POLITICA

En todo despojados de ideas particularos y prescindiendo del matiz político de los individuos, haciendonos eco, de la opinión general de la prensa escribimos estas líneas

Es casi seguro—al menos tiene un noventa y cinco por ciento de probabilidades,—que el diputado por Alcázar de San Juan, sea D. Tomás Romero, redactor de «El Liberal» de Madrid, y amigo íntimo de don Melquiades Alvarez, que le cede todas las fuerzas que el tiene en el distrito. A esto unidas, las infinitas amistades que el señor Romero tiene en muchos pueblos, como hijo de uno de los del distrito—Herencia—se debe, la casi seguridad de que contra la candidatura del Sr. Conde de las Cabezuelas, saldrá triunfante la del redactor del querido colega «El Liberal» de Madrid.

BUZÓN LITERARIO

.... Y PAN SOPAS.—Bueno pues de su artículo, le digo yo que... la primera parte de su pseudónimo.

J. C. Y R.—Daimiel.—No envie versos, por que no vamos á leerlos siquiera. ¡Son tan... peores!

J. G.— Albacete.—Es muy largo y además no queremos cursos de filosofía para Me-FISTÓFELES.

JUAN SARMIENTO.—Madrid.— No pongo en duda que le hayan admitido trabajos en todos esos periódicos que V. me dice. Tampoco dejo de creer que tenga «á punto de terminar» una novela, pero si me asegura V. que esos trabajos son tan malos como el que envía, entonces si lo dudo; y si la novela es lo mismo, renuncio al ejemplar ofrecido.

¡VAYA CARDO!!—Veredas.—Eso mismo digo: ¡¡Vaya cardo!!!!

C. N. M.—Almadén.—Como verá hemos aprovechado algunos los otros eran muy malos.

F. A. y E.—Ciudad Real—«Los Lirios» y «¿Qué es la vida» son dos trabajos extraordinariamente malos. Por eso no los publico. ¡Lo siento chico...!

EL GROOM.

IMPORTANTÍSIMO

A los suscriptores de Mefistófeles que vivan fuera de la capital, les concede un plazo la Administración de esta revista, para que hagan efectivo al corresponsal—donde lo halla—ó envíen directamente á esta redacción el importe de sus suscripciones respectivas, rogándoles se sirvan indicar si continúan ó no suscritos á nuestra publicación, entendiendo por cosa afirmativa, el que al enviar el importe de este trimestre, no hagan observación alguna. El plazo terminará el día 31 de Enero.

A cicrtos señores, que nos han devuelto el número último, les advertimos que debían haberlo hecho desde el primero, por que en realidad, cuando falta un número para terminar el trimestre, no nos parece bien que por ahorrarse el pago recurran á ese procedimiento y hallan disfrutado—ó intenten disfrutar—dos meses GRATIS nuestro periódico.

Los nombres de los señores morosos en el pago ó que se nieguen á efectuarlo, saldrán en letras gruesas, en una de las páginas de MEFISTÓFELES para que conociéndolos no puedan dar el pego (por no llamarlo de otro modo) á ninguna empresa que confíe en su honradez.

La REDACCIÓN.

FLORES CORDIALES

El BOMBA se casa. ¿Queréis conocer á la novia y enteraros de como nacen unos amores entre el fuego de la lidia? Leed el popular semanario Flores Cordiales de este domingo, que trae además 16 páginas de amenísima lectura y gran abundancia de grabados.

El próximo número publicará las caricaturas de Moya, Ortega Munilla, Gasset y Sacristán, de la Sociedad Edictorial, con graciosos sonetos de Carlos Miranda.

> CIUDAD REAL Imprenta de Enrique Pérez Caballeros, 4